

Neuenburg, 17. April 2023

### Bürgerversammlung von Peseux

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die im Fusionsvertrag zwischen den Gemeinden Corcelles-Cormondrèche, Neuenburg, Peseux und Valangin verankerte Schaffung von Bürgerversammlungen wird in diesem ersten Halbjahr 2023 konkret. Für die neue Gemeinde Neuchâtel handelt es sich darum, ein Instrument der bürgernahen Demokratie einzuführen, das den Erwartungen der Einwohnerinnen und Einwohner am besten gerecht wird. Jede Person, die auf dem Gemeindegebiet wohnt, kann sich an den Debatten der Bürgerversammlung ihres Wohngebiets beteiligen.

In diesem Sinne laden wir Sie zur konstituierenden Sitzung der Bürgerversammlung der Ortschaft Peseux ein, **am Mittwoch, den 10. Mai, um 19.30 Uhr, Salle de spectacle, rue Ernest-Roulet, in Peseux.**

Bei dieser Gelegenheit werden Ihnen die Ziele und Grundprinzipien, welche die Bürgerversammlungen regeln, sowie die demokratischen Mittel und Werkzeuge, die den Teilnehmerinnen und Teilnehmern zur Verfügung stehen, erläutert, bevor das Büro durch eine Auslosung - mit Ablehnungsrecht - unter den Anwesenden bestimmt wird.

Sie finden den Kommissionsbericht der Bürger- und Quartierversammlungen an den Generalrat sowie das Reglement über die Bürgerversammlungen vom 14. November 2022 auf der Internetseite der Stadt Neuenburg unter folgender Adresse: [www.neuchatelville.ch/assembleescitoyennes](http://www.neuchatelville.ch/assembleescitoyennes)

Für weitere Fragen können Sie sich über den Empfangsschalter in Peseux an die Dienststelle für die Bevölkerung und die Quartiere wenden (rue Ernest-Roulet 2, tél 032 886 59 00, e-mail [accueil.peseux@ne.ch](mailto:accueil.peseux@ne.ch) ).

Wir hoffen, dass diese Einladung, an einer neuen Form der lokalen Demokratie teilzunehmen, Ihre Aufmerksamkeit findet und verbleiben mit freundlichen Grüßen.

Der Gemeinderat